

BULETIN



Sekolah Klasikal
Terang Nusantara

April 2022



VISI SETARA

Pendidikan yang berpusat pada Kristus
 demi membangun bangsa

Info Kontak & Media Sosial



Jl. Jamika no. 88



(022) 607 2222



0811 2222 018



info@terangnusantara.org



www.terangnusantara.org



@terangnusantara



Multimedia Setara

SEKAPUR SIRIH

**Syukur kepada Allah yang selalu menyertai
kehidupan kita.**

Baru-baru ini sekolah kita kembali melaksanakan Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) secara tatap muka (PTM), setelah sebelumnya sempat dilakukan secara daring (*online*) karena meningkatnya kasus Omicron di Kota Bandung. Tentu hal ini adalah kabar yang menyenangkan bagi banyak pihak khususnya bagi murid, karena mereka dapat bertemu kembali dengan teman-temannya dan dapat menikmati proses belajar langsung bersama guru. Pembelajaran semakin efektif, murid mudah menyerap materi yang diajarkan karena lebih fokus saat belajar di dalam kelas, bahkan murid dapat mengejar ketertinggalan selama PJJ.

Saat PTM ini berlangsung, ada hal yang sangat menggembirakan hati saya. Saya berjumpa dengan murid-murid yang sejak awal pandemi belajar secara PJJ. Saya melihat mereka sudah kembali belajar di sekolah. Sungguh mengharukan, ini merupakan tanda yang baik karena adanya kepercayaan bahwa mereka akan tetap aman walaupun harus menghadapi resiko terinfeksi virus Covid-19. Memang kita semua harus terus berjalan menghadapi situasi apapun juga. Kita tahu bahwa kita harus tetap bergerak maju memenuhi tugas dan panggilan kita. Kita percaya bahwa Tuhan ada dan menyertai kita semua.

Filipi 1:6 Akan hal ini aku yakin sepenuhnya, yaitu Ia, yang memulai pekerjaan yang baik di antara kamu, akan meneruskannya sampai pada akhirnya pada hari Kristus Yesus.

Tuhan yang memulai pekerjaan baik dalam hidup kita termasuk dalam hidup anak-anak kita, Tuhan jugalah yang akan setia meneruskan pekerjaan baik itu apapun kondisi yang kita hadapi sampai hari kedatangan-Nya. Tuhan yang memegang kendali atas semua yang ada, atas keselamatan dan masa depan anak-anak kita. Biarlah iman ini terus bertumbuh dan segala yang kita kerjakan dalam hidup ini terus membawa kemuliaan bagi Tuhan. **Soli Deo Gloria!**

Salam,
Mario Richardo

KEGIATAN BULAN APRIL

18



Ibadah dan
Perayaan Paskah

19-30



Bulan Membaca

POKOK DOA

- Pemerintah pusat, daerah dan masyarakat konsisten dalam pengendalian pandemi Covid-19 dan kelancaran tahapan pelaksanaan vaksinasi.
- Pembelajaran Tatap Muka Terbatas berlangsung aman.
- Kesehatan seluruh komunitas SETARA (murid, guru, staf, orang tua, dewan sekolah).
- Pengembangan sarana dan prasarana sekolah untuk jangka panjang.
- Kesehatan dan kelancaran usaha para donatur dan sukarelawan yang menolong SETARA.
- Proses Admisi 2022/2023 berjalan dengan baik.
- Persiapan & Ibadah Paskah dapat berjalan dengan baik sampai pada hari-H
- Persiapan ujian nasional kelas 6 SD



PERSIAPAN IBADAH DAN PERAYAAN PASKAH SETARA



Murid-murid kelas 7 sedang mempersiapkan sesuatu yang akan ditayangkan pada saat Ibadah Paskah nanti. Selain murid kelas 7, murid-murid lainnya mulai dari kelas kelompok bermain hingga kelas 6 juga turut berpartisipasi untuk mengisi ibadah paskah.

PERSIAPAN UJIAN SEKOLAH KELAS 6 SD Terang Nusantara

Kegiatan Latihan Ujian Sekolah ke-1 bagi murid-murid kelas 6 rencananya akan dilaksanakan pada akhir Februari secara langsung di sekolah, namun karena kasus Covid-19 sedang tinggi sehingga ditunda dan baru dapat dilaksanakan pada tanggal 15-18 Maret 2022 secara daring. Dengan dilaksanakannya latihan ujian ini diharapkan murid-murid kelas 6 lebih siap dalam menghadapi Ujian Sekolah yang rencananya akan dilaksanakan pada pertengahan bulan Mei secara tatap muka di sekolah. Latihan Ujian ke-2 dan ujian praktik akan dilaksanakan bulan April. Mohon dukungan doa agar murid-murid kelas 6 sehat dan dapat mengikuti semua kegiatan dengan baik.



PERTEMUAN TATAP MUKA TERBATAS - 100% KEHADIRAN

Murid-murid SETARA mulai dapat melakukan kembali Pertemuan Tatap Muka Terbatas (PTMT) dan kini dapat dihadiri oleh 100% murid dalam satu waktu pembelajaran setelah sempat harus melakukan Pembelajaran Jarak Jauh kembali karena tingginya penyebaran virus Covid-19. Meski seluruh murid dapat mengikuti PTMT, protokol kesehatan tetap diberlakukan di SETARA. Kami berharap setiap murid dapat belajar lebih efektif dengan diadakannya PTMT ini.



YUK, KENAL GURU LEBIH DEKAT

Shalom, Saya biasa dipanggil Bu Via. Secara pribadi, saya memiliki kerinduan untuk dapat mengambil bagian dalam membagikan ilmu yang berguna bagi anak-anak. Saya berharap bisa mempersiapkan murid-murid berprestasi yang bisa menjadi berkat dan teladan bagi orang-orang disekitarnya. Hal inilah yang menjadi latar belakang saya bergabung di dunia pendidikan. Bagi saya, ilmu pengetahuan adalah hal yang penting dimiliki oleh setiap orang karena dengan ilmu pengetahuan, seseorang bisa mencapai keberhasilan dan menjadi berkat bagi sesama.

Tahun ini adalah tahun ketiga saya bergabung di SETARA. Saya melayani sebagai guru di kelas 1. SETARA merupakan lembaga pendidikan yang bukan hanya mengajarkan ilmu pengetahuan tetapi juga menanamkan pengenalan akan Allah. Dengan pendidikan yang berpusat akan Kristus, saya percaya anak-anak bisa mendapat pengetahuan yang sesuai dengan kebenaran Firman Tuhan.

Saya bersyukur bisa bergabung di SETARA. Bagi saya SETARA bukan hanya tempat saya mengajar tetapi juga tempat saya untuk lebih mengenal kasih Allah. Kegiatan doa pagi, renungan dan doa siang merupakan kegiatan rutin yang dilakukan di SETARA dan belum pernah saya temukan di tempat kerja sebelumnya saat saya bekerja sebagai accounting.

Beralih profesi dari accounting menjadi guru memiliki tantangan tersendiri. Banyak hal yang perlu saya pelajari dan persiapkan saat bergabung di SETARA. Puji Tuhan, saya disambut baik oleh rekan-rekan di sini. Keramahan, kehangatan, dan saling menolong yang ditunjukkan oleh rekan-rekan membuat saya bertahan dan memberi motivasi kepada saya untuk melakukan yang terbaik. Satu hal yang berkesan bagi saya adalah jiwa melayani yang ditunjukkan oleh setiap bagian keluarga di SETARA. Saya bisa merasakan kasih Yesus melalui perbuatan nyata yang ditunjukkan oleh keluarga SETARA.



BALADA PEMBELAJARAN JARAK JAUH (PJJ) PERTEMUAN TATAP MUKA TERBATAS (PTMT)

